

Willkommen in Absurdistan

Botschaft der Hathoren



Geliebte HerzensMenschen,

heute möchten wir ein besonders brisantes Thema mit Euch besprechen - die aktuelle Situation Eurer politischen, gesellschaftlichen, wirtschaftlichen Systeme: „Willkommen in Absurdistan“ !

Auch unter Euch gibt es Menschen, die sich fast „aufreiben“ am aktuellen Tagesgeschehen in den Euch (noch) umgebenden Systemen und Strukturen. Wir dürfen Euch „versichern“, dass sich „Absurdistan“ noch beträchtlich steigern wird – und zwar in Eurer allernächsten „Zukunft“.

Natürlich werden wir Euch keine „Richtschnur“ für Euer Handeln in diesen Zeiten geben – Eure Freiheit, Souveränität und Selbstbestimmung sind uns eminent wichtig. Aus unserer Perspektive würden wir gern etwas in den „Pott Eurer Handlungs- und Entscheidungs-Möglichkeiten“ hineinlegen wollen: Durch diese Phase „müßt“ Ihr einfach durch, so oder so. Wäre es da nicht vielleicht zu überlegen, ob Ihr solche oder ähnliche Sichtweisen in Eure Betrachtungen aufnehmen wollt?

* Was sich Euch jetzt auf nahezu allen Gebieten als „Absurdistan“ präsentiert, ist ein altes, überholtes, nicht mehr in die Zeit passendes System (mit zig-Tausend Verästelungen), was auf totaler Macht auf der einen und vollständiger Ohnmacht auf der anderen Seite als Grund-Prinzip basiert.

* Außerdem wurde der Weg der Anbindung an göttliche Quellen verlassen und vertauscht mit anderen, fremdartigen Anbindungen.

* Nun, dieses „Grund-System“ ist schon lange auf dem „absteigenden Ast“, läuft jetzt aber in die „heiße Phase“ der Zersetzung und des vollständigen Niedergangs. Dass die davon Profitierenden das nicht freiwillig hergeben wollen, liegt auf der Hand. Sie schlagen noch um sich und versuchen, Alles und Jeden, den sie noch bekommen können, mit in den Abgrund zu ziehen.

* Ihr habt die Macht der Entscheidung, Euch dort hineinziehen zu lassen oder eben nicht! Hiermit sind nicht nur Eure Taten, sondern auch Eure Gedanken, Emotionen und Worte gemeint. Eine Möglichkeit der Betrachtung wäre z.B.: „Lass’ die alten Systeme gehen“; und - wenn Du magst, schau ihnen beim Abgang zu, aber bleib „in Deiner eigenen Welt“, in Deinem Schwingungs-Raum.

* Wie wäre es, wenn Ihr diese Phase wie ein Theater-Stück nehmt, wo Ihr im „Zuschauer-Raum“ einen Platz gebucht habt. Das Stück, was gespielt wird, muß nicht Eure Realität sein, es könnte auch ein Theater-Stück bleiben. Ihr könntet stattdessen z.B. Eure Haupt-Aufmerksamkeit auf die von Euch gewünschte Realität lenken.

* Auch, wenn Ihr derzeit noch „gezwungen“ seid, im Theater-Saal sitzen zu bleiben, habt Ihr dennoch eine Wahl: Ihr könntet z.B. (in unserer Analogie) die „Annehmlichkeiten“ dieses Theater-Saales genießen, wie z.B. Wärme, Licht, Belüftung, kleine Häppchen und Sekt in der Pause usw. Gleichzeitig könnte es Euch belieben, Eure eigene Aufführung zu kreieren und darin zu schwelgen.

Und so wäre es durchaus -im Laufe der Zeit- möglich, dass Ihr irgendwann in nicht so ferner Zukunft in diese, Eure Realität hinein-schwebt, -fließt oder einfach darin seid.

* Glaubt Ihr wirklich, es würde helfen (in unserer Analogie), im Theater-Saal z.B. den Haupt-Darsteller anzufeuern, den Bösewicht auszu-buhen oder gar selbst auf die Bühne zu stürzen und eingreifen zu wollen?

* Bedenkt, dieses „Theater-Stück“ läuft ohne die Unterstützung göttlicher Reiche und auch ohne Eure Ahnen-Reiche!

* Gerade Eurem Volke hat man ja zutiefst die **Anbindung an die Ahnen** und die tiefe **Verwurzelung mit dem göttlichen Reich** „ausgetrieben“! Fast wäre es vollendet worden, aber wie in unserer letzten Botschaft bereits angedeutet, beginnt jetzt ein neues Spiel¹.

* Eure Ahnen stehen Euch reihenweise (!!!) zur Verfügung, um Euch in dieser für Euch und Euer Heimatland so besonders kritischen Phase zu unterstützen. In einer Reihe von Kanälen, Webseiten usw. wird das Thema der **Heilung der Ahnen**, der **Wieder-Verbindung mit den Ahnen** und der **Wieder-Verbindung mit der göttlichen Schöpferquelle** thematisiert. Einige Wenige wollen wir hier nennen, über die Ihr ggf. leicht Zugang zu solchen Themen bekommen könntet.² Es gibt unzählige Weitere.

Zurück zu unserem „Theater-Saal“, in dem das Stück „Absurdistan“ aufgeführt wird: Habt Ihr einen Eindruck bekommen, wie leicht Ihr DAS bekommen könntet, was IHR EUCH wünscht? In den folgenden Botschaften werden wir dies weiter zu vertiefen wissen.

Wir sind immer bei Euch.
In der allergrößten Liebe.

Die Hathoren
1. Oktober 2024

© Dr. Gina Feistel - Botschafterin der Hathoren

www.Eigener-Weg.de

Beratung, Coaching, Wegbegleitung, Hathoren-Herzens-Unterstützung

Quelle: <https://www.eigener-weg.de/Hathoren-Botschaften/Botschaft-2024-10-01.php>

Die Botschaft darf gern weiter gegeben bzw. veröffentlicht werden, so lange sie unverändert und mit Quellen-Angabe versehen wird. Es ist nicht gestattet, ausschließlich Teile des Textes wiederzugeben oder diesen akustisch für andere zugänglich zu machen. Keine kommerzielle Nutzung.

[zur Übersicht aller Hathoren-Botschaften](#)

1 [Hathoren-Botschaft-2024-09-17 "Ein neues Spiel beginnt"](#)

2 a) Susanne Lohrey gibt in ihren [Youtube-Videos](#), speziell in denen seit ca. Mitte September 2024, tiefe Einblicke u.a. zu den Themen: Heilung der deutschen Ahnen und Wieder-Verbindung mit Euren Ahnen.

b) [William Toel](#) aus den USA hat es sich zur Mission gemacht, die Deutschen wieder mit ihrem Ur-Erbe und den Ahnen zu verbinden, damit sie zu wahrer Kraft und Stärke zurückfinden. In den letzten Jahren hat er unzählige Vorträge gehalten, Videos produziert und [kleine Hefte mit vielen Deutsch-SEIN-betreffenden Themen](#) geschrieben.

c) Hans J. Lakowski gibt in Videos auf seinem [Tarastro-Kanal auf Youtube](#) – Einblicke und Denkanstöße für Hintergründe der aktuellen Situation in Eurem Land.